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关于合作，我们在进博会期间展示新成立的辉瑞智慧医疗

创新中心，这个中心设在杭州。我们正处于一个数字化的时代，

要构建更好的医疗健康体系，不仅需要创新，还需要数字化技术。

辉瑞再次对“健康中国 2030”作出承诺。我们在县域加大

力量，加快引进创新疗法，提高药物可及性，让中国患者无论

生活在大城市还是农村地区，都能获益于创新药物，同时，我

们也在努力解决药物可及性和可负担性的问题。

《新民周刊》：辉瑞一直关注中国基层医疗体系的发展。

2021 年辉瑞中国成立了独立的广阔市场事业部。辉瑞在助力缩

小城乡医疗差距、夯实基层医疗力量方面做了哪些工作？ 

Jean-Christophe Pointeau：辉瑞非常重视县域工作，我

们有大约 600 名同事在县域地区积极推动创新产品的落地。我

们希望确保那些对患者非常重要的创新产品能够送到县域地区。

辉瑞正在深耕县域市场，致力于为提高总体医疗质量做出贡献。

中国有 1800 多个县，辉瑞利用数字技术，与当地医疗机构

合作，促进疾病筛查、提高诊断及治疗水平、改进随访。

具体来说，广阔市场事业部协助开展在线教育课程等活动，

比如帮助专家制作疾病管理视频，并分享给更多基层医生。同时，

我们还开发了移动应用程序，促进医患沟通。这些举措对于提

升县域医疗水平非常重要。

诊断在治疗中起着至关重要的作用，但某些基层医院这方

面相对较弱。数字化技术在诊断同质化方面提供了帮助。

《新民周刊》：辉瑞不断推动数字化转型，进博会对于辉

瑞的转型发展起到什么作用？

Jean-Christophe Pointeau：辉瑞已连续 5 年参加进博会。

进博会为我们提供了与各行各业，尤其是科技和数字行业交流

的机会。在推动医疗健康行业发展方面，数字化起着至关重要

的作用。数字化不仅能够带来创新，还能够提供数字化工具和

解决方案，如诊断和教育工具，在推动医疗行业发展方面发挥

重要作用。

第六届进博会上辉瑞智慧医疗创新中心亮相。2023 年 5 月，

辉瑞在杭州启动了辉瑞智慧医疗创新中心，依托辉瑞在医疗健

康方面的优势，以及杭州的信息技术力量，共同开发医疗健康

领域的数字化解决方案。

辉瑞与本地产业和数字技术领域开展合作，通过创新医药

和数字解决方案来促进医疗健康行业发展。

作为国际生物制药公司，辉瑞不仅要提供创新的治疗方法，

还要提供创新的数字解决方案。因此我们需要与科技公司合作，

进博会是一个交流、对话的平台。

《新民周刊》：辉瑞还有哪些与本土企业合作的计划？

Jean-Christophe Pointeau：辉瑞在上海和武汉两地设有

研发中心。今年，我们在进博会上推出名为 " Ignite " 的项目，

旨在与中国本土生物制药企业合作，支持临床研发。

在肿瘤、炎症与免疫、罕见病等疾病治疗领域，辉瑞将支

持中国生物制药公司进行从 I 期到临床 III 期的临床研究试验。

这些年我们看到中国本土企业很强的创新能力，辉瑞将成

为行业内本土企业和世界其他国家生物制药企业之间的桥梁。

辉瑞将与中国本土生物制药行业合作，助力研发，分享知识，

共同在中国推出创新的解决方案。

《新民周刊》：今年您连任“中国外商投资企业协会药品

研制和开发工作委员会”RDPAC 的执行委员会的主席，您如

何评价中国的外资营商环境？

Jean-Christophe Pointeau：RDPAC 由 46 家跨国药企组

成，这些企业在创新和投资两方面都是生力军。RDPAC 的一

项重要任务就是推动中国与世界的创新和交流，最终造福中国

社会。

今年是中国改革开放 45 周年。我们最近已经从不同的渠道，

以不同的方式感受到中国希望进一步扩大开放，吸引外资的信

号。这是一个非常好的消息，因为中国是一个拥有 14 亿人口的

市场，有着未被满足的医疗需求。我们要不断推进创新，将全

球创新产品引入中国，并将中国创新推向世界。作为 RDPAC 

的一员，辉瑞将继续加快创新，为中国经济做出贡献。

　　今年是中国改革开放45周年，辉瑞进入中国市场30余年，参与和见证中国经

济腾飞。


